

Asesinados Rosa Luxemburgo y Carlos Liebknecht

Las secuelas económicas de la Primera Guerra Mundial y el ejemplo de la Revolución Socialista de Octubre, provocaron en Europa grandes estallidos sociales. Surgieron los Soviets, se desmoronaron imperios y monarquías; la reacción no se mantuvo pasiva en su afán por defender el sistema capitalista. Rosa Luxemburgo y Carlos Liebknecht, dirigentes revolucionarios alemanes, fueron bárbaramente asesinados, pero ni así lograron detener los combates clasistas en la vieja Europa.

Artículo impreso de TinoMtz: <https://www.mtz.jovenclub.cu/>

URL del artículo: <https://www.mtz.jovenclub.cu/jaguey/efemerides/685>